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令令令和和和４４４年年年度度度    

印印印西西西市市市地地地域域域ケケケアアア会会会議議議    議議議事事事録録録    

日時：令和５年３月２０日（月）午後１時半から午後３時１５分まで 

場所：市役所 ２０４会議室    

 

欠席者：１名 

傍聴者：１名 

出席者：１６名 

所属 氏名 備考 

民生委員児童委員 山口 茂  

船尾駐在所 堀岡 竜之介  

岩戸駐在所 川村 太樹  

イオンモール千葉ニュータウン 平佐 孔嗣  

カスミフードスクエア西の原店 蛯名 宏恒 欠席 

印西総合病院医療連携室 畑内 有紀  

ゆかり印西介護相談室 瀬田 恵美  

居宅介護支援事業所みどり荘 後藤 めぐみ  

印西北部地域包括支援センター 工藤 公憲  

印西南部地域包括支援センター 太田 佳子  

船穂地域包括支援センター 吉橋 崇  

印旛地域包括支援センター 荒井 千景  

本埜地域包括支援センター 鈴木 幸子  

印西市社会福祉協議会 

第１層生活支援コーディネーター 
沼﨑 達 

 

印西北部地域包括支援センター 

第２層生活支援コーディネーター 
小林 みゆき 

 

国保年金課 河合 淳子  

国保年金課 星野 航一  

 

事 務 局：高齢者福祉課長 川嶋 将行 

高齢者福祉課 包括支援係長 小塚 典子 

高齢者福祉課 包括支援係 赤間 友佳子 

高齢者福祉課 包括支援係 太田 仁美 

高齢者福祉課 包括支援係 河村 朋実 

印西南部地域包括支援センター第２層生活支援コーディネーター 森 敬子 

船穂地域包括支援センター第２層生活支援コーディネーター 坂本 宗史 

印旛地域包括支援センター第２層生活支援コーディネーター 水野 加奈子 
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本埜地域包括支援センター第２層生活支援コーディネーター 大石 元子 

 

会議内容 

１ 開会 

２ 課長挨拶 

３ 出席者紹介 

４ 事務局紹介 

５ 会議録署名委員の選出 

６ 議題  

（１） 地域ケア会議について【資料１】 

（２） 地域課題解決に向けた意見交換【資料２】 

７ 事務局より連絡事項 

８ 閉会 

 

＜会議要旨＞ 

議題（１）地域ケア会議について 

〇事務局より説明 

 

〇質疑なし 

 

議題（２）地域課題解決に向けた意見交換 

〇意見交換 

【座長】 

  ここからは、「支援に繋がらない、繋ぐのが難しい高齢者に対して、地域で出来るこ

と、支援者が出来ること」をテーマに意見交換をお願いしたいと思っております。進行

については、大きく二つに分けて進めていきたいと思います。 

 まず一つ目は、それぞれの機関において、今回のテーマにあうようなケースに直面した

時に、どのように対応をしていたか、どんな対応をしたらうまくいったのか等を、意見

交換していただければと思います。 

その後二つ目として、支援に繋がらない、繋ぐのが難しい状態になる前に、未然に防

ぐには何かできることはないかや、それぞれの機関や地域で何か取り組めることはない

か等を、意見交換していただければと思います。 

  今回の地域ケア会議には、国保年金課の方が参加しているので、まずは市の状況や現

状についてお話していただこうと思います。 

 

                 

【非公開部分】 

 

【座長】 

ここからは、地域で出来ることや支援者で出来ることについて、ご意見をいただけれ

ばと思います。前半部分でも、ご意見が出ていましたので、他に何かございましたらお

願いします。 

 

【A委員】 

  小林地区では民生委員が社会福祉協議会の理事も兼ねています。声をかけて活動に対

して賛同してくれている地域の方は良いけれど、そこにわかっていても手をあげられな
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いような方をどう発見して、どう繋げていくのかを悩みながらやっています。最近は、

民生委員の中でも、包括に対する期待感が高まっていて、包括との関係性も良くなって

おり、民生委員の負担も減ってきています。今後も、関係性を築きながら、民生委員と

してどういった動きが出来るか考えていきたいです。また、関係機関の中でそれぞれの

得意分野を知り、それぞれのキーパーソンを見つけながら、必要な時に助け合えるよう

な関係性を作っていきたいと考えています。 

 

【座長】 

  情報共有・関係機関との関係性を良くしながら連携していくことが大切だと感じまし

た。 

 

【C委員】 

  発見という面では、警察が一番最初に認知するかと思いますが、対応も一度きりのこ

とが多いです。警察の意識の問題かと思いますが、制度のことも知らない警察官が多い

と思います。そのため、市役所や包括、CM等の生の声を聞かせてもらうことで、警察

の意識改革は出来ると思います。 

   

【座長】 

  関係している機関の話を共有して、状況を把握していれば、関係性も良くなっていく

と思いました。 

  その他何かございますか。本日は非常に貴重なご意見をたくさんいただきました。今

後とも皆さまのご意見を踏まえまして、関係機関と連携し、地域包括ケアシステムの構

築に努めてまいりたいと思いますので、今後とも引き続きご協力をよろしくお願いいた

します。  

  それでは意見交換につきましては以上とさせていただきまして、進行を事務局に代わ

らせていただきます。 

 

 

 

     令和５年３月２７日        署名委員 後藤 めぐみ  

 

 

                      署名委員 沼﨑 達 


